

OM 9274

OUTIL DEMONTAGE/MONTAGE BIELLETES
AUTO-SERRANT Ø35-45mm

ASSEMBLY/DISASSEMBLY SELF-LOCKING TIE-ROD
WRENCH Ø35-45mm





DESCRIPTION GENERALE

Outil pour joint axial.

Spécifications techniques.

- Capacité de la tête : Ø 35~45.
- Corps creux : longueur 400 mm.
- Extrémité hexagonale de l'outil : travail avec une clé hexagonale de 27 mm ou une clé 1/2"DR.
- Fonction : Retirer et remplacer la biellette axiale
- Levier de direction : biellette axiale

UTILISATION

- Etape 1 : Le corps creux permet l'insertion de la baguette du levier de direction jusqu'à ce que le joint de direction ne bloque.
- Etape 2 : choisir une clé hexagonale de 27 mm pour travailler sur l'extrémité de l'outil.
- Tournez-le dans le sens inverse des aiguilles pour desserrer le joint axial

Note : Prendre un nouveau joint axial et tourner la partie hexagonale dans sens des aiguilles pour remettre le nouveau en place.





GENERAL DESCRIPTION

Axial joint tool.

Technical specifications.

- Head application: Ø 35~45.
- Hollow body: length 400 mm
- Hexagonal extremity of the tool: works with a 27mm hexagonal wrench or a ½" DR wrench
- Function: Remove and replace the axial tool
- Direction lever: Axial joint

USE

- Step 1: The hollow body allows the direction lever stick insertion until the direction joint is locked.
- Step 2: Choose a 27 mm hexagonal wrench to work on the tool extremity.
- Turn it anticlockwise to untighten the axial joint.

Note: Take a new axial joint and turn the hexagonal part clockwise to put it in place again.





CLAS EQUIPEMENTS

ZA de la CROUZA
73800 CHIGNIN
FRANCE

Tél. +33 (0)4 79 72 62 22
Fax. +33 (0)4 79 72 52 86

OM 9274

**OUTIL DEMONTAGE/MONTAGE BIELLETES AUTO-SERRANT
Ø35-45mm**

**ASSEMBLY/DISASSEMBLY SELF-LOCKING TIE-ROD WRENCH
Ø35-45mm**

Si vous avez besoin de composants ou de pièces, contactez le revendeur
En cas de problème veuillez contacter le technicien de votre distributeur agréé

If you need components or parts, please contact the reseller.
In case of problems, please contact your authorized technician.